



Oberpfälzisch–Böhmische Fußwallfahrt nach Maria Kulm



Weiden, im April 2022

Liebe Maria Kulmer Fußwallfahrer,
liebe Freunde und Förderer von Maria Kulm,

Wir hoffen, dass wir heuer wieder nach Maria Kulm gehen können und beginnen
das Wallfahrtsjahr 2022 mit einer

M a i a n d a c h t an der Marienstatue

vor der neuen katholischen Pfarrkirche „Heilige Familie“
in Altenstadt a. d. Waldnaab

am **S o n n t a g , d e n 15.05.2022 um 19.00 Uhr.**

Bei Regen findet die Maiandacht in der Kirche statt.

Nach der Maiandacht können interessierte Pilger gerne an der
Jahreshauptversammlung des Vereins „Maria Kulmer Fußwallfahrt e. V.“ im
Pfarrsaal teilnehmen.

**Unsere Fußwallfahrt nach Maria Kulm findet am
Donnerstag und Freitag, 29. und 30. September 2022
statt.**

Wir freuen uns auf Euer Kommen

die Wallfahrtsleitung